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Sopralluogo Torre Grattacielo del 16 febbraio 2016 

 

 
Il progetto Digital Factory ha interessato i piani 29 e 30 della Torre con un aumento 
notevole di colleghi e consulenti coinvolti dalla banca per un periodo di tempo lungo 
all'interno degli ambienti di lavoro. 
Focalizzando l'attenzione sul piano 29 lato est notiamo una popolazione notevole in 
spazi piuttosto contenuti, presenza di cavi non protetti a pavimento da sistemare e 
sale riunioni non adatte ai numeri presenti.  
Attualmente i lavoratori sono più di sei per postazione ed arrivano ad essere 
interessati in un numero che oscilla tra le 60 e le 70 presenze nella zona indicata.  
Si chiede di ricavare ulteriori spazi per posizionare un maggior numero di scrivanie con 
l'obbiettivo di garantire ambienti con una maggiore vivibilità ed un microclima più 
sostenibile.  

  
 

Si richiede di riposizionare appena possibile i tavoli rossi fuori sul giardino in modo 
da aumentare gli spazi fruibili per le Colleghe ed i Colleghi. 

 

  
 

La qualità e la quantità del cibo della mensa progressivamente sono peggiorate a 
causa di una costante maggiore affluenza che comunque non giustifica affatto la 
caduta sotto gli standard pretesi dalla Banca. Un' ala della mensa chiude prima (con 
precisione il lato est alle 13.30) e questo stride con la maggiore affluenza costante.  
Si chiede di indirizzare i consulenti ed i corsisti sulla prima parte dell'orario della mensa 
per decongestionare gli orari centrali. 
  

 
  

Si richiede di visionare i documenti derivanti dai controlli periodici ASL e dalle 
verifiche a sorpresa attivate dalla banca tramite terzi. Inoltre si chiede anche di 
poter visionare il DVR (documento di valutazione dei rischi ) riferito alla mensa.   



 

 
 

Rileviamo nuovamente, dopo un intero anno di segnalazioni, che gli odori della mensa 
si propagano nel vano ascensori fino ai piani più alti rendendo l'aria difficilmente 
respirabile.  
Siamo certi che un intervento sul sistema di ventilazione della mensa possa risolvere  
definitivamente il problema. 
 

 
 

In seguito alla perdita d'acqua, che ha gonfiato il palchetto posato sul riscaldamento a 
pavimento nella zona adiacente la sala nanna lattanti, chiediamo di ripristinare le 
porzioni danneggiate nel più breve tempo possibile. 
Rendere nuovamente il corridoio utilizzabile è una priorità alla luce dei prossimi 
inserimenti dei bimbi e visto il momentaneo utilizzo di una zona nanna più contenuta. 
Si raccomanda di arieggiare i locali interessati dai lavori al fine di evitare propagazioni 
su ambienti utilizzati.  
 

 
 

È opportuno adeguare la sala ristoro alla reale esigenza dei lavoratori ripristinando 
le sedie mancanti.  
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